

GIORGIO VOLPE

PAOLO PROIETTI

WAS ICH
VON MIR
WEIß

Carl-Auer



GIORGIO VOLPE • PAOLO PROIETTI

WAS ICH VON MIR WEIß



 Carl-Auer



Ich mochte es schon immer, wenn meine Sachen bunt waren.
Ich habe das Gefühl, wenn etwas nur einfarbig ist,
könnte es vielleicht einsam werden.



Mein Rucksack zum Beispiel ist nicht pink oder einfarbig.

Wäre er pink, würde ich ihn leicht mit einem meiner Mitschülerinnen verwechseln.

Meiner ist einfach ... **bunt.**









Ich finde es schade, dass die Rucksäcke von meinen Freundinnen
und Freunden alle entweder pink oder blau sind.